



# Touren-Berichte beim DCCB



Auszüge

weitere Berichte siehe



[Videos von Helmut zu den Tagesfahrten](#)

**18.12.2015**

**Fahrt zum weihnachtlichen Valencia**, Bericht und Bilder Peter

Eine adventliche Freude bereitete der Deutsche Club Costa Blanca (DCCB) seinen Busreisenden mit dem Valencia-Besuch am 18. Dezember 2015.

Nachdem Harry Rosellen erst einen lebensbejahenden Frosch behutsam an die Straßenkante gesetzt hatte, ging es mit dem Bus in die Stadt der Künste, der Boutiquen und des Restaurants, wo man zum Festpreis speiste. Stauend stand man vor den Jugendstil Gebäuden, eine Bauform die Deutschland der Welt geschenkt hat \*. Zielstrebig wurden die



weihnachtlichen Orte angesteuert. Die im Rathaus und in der alten Markthalle aufgebauten Krippenlandschaften zeugen von der Innerlichkeit der spanischen Weihnacht. Der Schatzmeister ließ sich nicht lumpen; er spendierte nach dem üppigen Essen einen Absacker bei Daniel. Auf der Rückreise wurde auf einem Autobahn-Rastplatz eine Pause mit Sekt, Likör und viel „Klön snack“ eingelegt. Gegenüber auf der anderen Seite der Autobahn hatte man morgens auf der Hinfahrt Harrys DCCB-Frühstück mit Kaffee, Tee, Brezeln, Berlinern und Croissants genossen.

\* Der Jugendstil war um die Jahrhundertwende vom 19. zum 20. Jahrhundert populär und beeinflusste sowohl die Kunst als auch die Literatur und Architektur. Im Ausland kennt man den Jugendstil auch unter dem Begriff Art Nouveau.

( [www.jugendstil.net](http://www.jugendstil.net) )